

DIRIGENTE DEPORTIVO MODESTO PEÑA

PROMUEVE LECTURAS.

4 de Marzo 2018



El Presidente de la Asociación de Ajedrez de la ciudad de los campeones-Barahona, Modesto Peña Cuello, desde temprana edad, ha sido promotor de las lecturas, no solo en el ámbito deportivo sino también en el aspecto académico y cultural, a los fines de que los jóvenes despierten y sean independientes, libres de la ignorancia, los vicios y la corrupción. Y de otros males que afectan a la sociedad, desde la fundación de la República Dominicana.

Peña Cuello, quien ostenta el puesto de Secretario de Organización de la Federación Dominicana de Ajedrez, el cual espera en las próximas reuniones del Comité Ejecutivo Nacional de la FDA, someter varios proyectos de Desarrollo del Juego Ciencia para el progreso de esa disciplina que se practica en las 32 provincias del país.

Siempre motivamos a que los jóvenes se interesen por las lecturas, medio idóneo para alcanzar la felicidad emocional, social y a tomar decisiones positivas en momentos críticos de la vida.

En la vida hay que plantearse metas y planes, para alcanzar lo deseado sea en lo deportivo, en el trabajo, es la manera de saber si el plan es correcto o no, como dijo el Campeón Mundial de Ajedrez, Botvinnik, es mejor un plan deficiente que no tener ninguno.
